

*Astéro*

MARDI 4 NOVEMBRE 1952.-  
oooooooooooooooooooo

LAVAL.-

Heure : 2 heures.

Trois jeunes gens en traitement à la salle Ste Marthe de la clinique Saint François ont aperçu dans le ciel, un mystérieux engin extrêmement lumineux et ayant la forme d'un .... saucisson.

Du jaune, il passait au bleu, puis au vert. Longtemps immobile, l'engin se déplaça, se renversa et apparut alors sous la forme d'un disque. Il évolua ainsi tantôt disque, tantôt saucisson, et vers 6 heures, du matin, il fondit dans le ciel laissant derrière lui un sillage de lumière.

(Document GRAZIANA)